

200 Paket Sembako Bersubsidi Disalurkan dari PKS ke Masyarakat Aur Kuning

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Jan 11, 2024 - 22:19



Bazar Sembako Bersubsidi digelar 5 Caleg

Bukittinggi- H Syahrul, SH, MBA, DT Dikoto Caleg DPRD Partai PKS Dapil 2 Nomor 2 bersama 4 Caleg ABTB menggelar Bazar Sembako Bersubsidi yang diselenggarakan Dewan Pengurus Cabang Partai PKS ABTB di Adinegoro no 70 tepatnya di kediaman H.Anggun, pada Kamis(11/01).

Ketua DPC PKS Hendra menyampaikan acara kita hari ini adalah bazar karena biasanya kita juga membagikan sembako ini secara gratis tetapi karena sudah ada aturannya dari Pemerintah jadi menamakan Bazar Bersubsidi.

"Hari ini Bazar Sembako digelar dirumah Bapak Haji Anggun, adapun program di PKS sudah 2 kali yakni di Birugo dan Aur Kuning dengan sekitar 200 paket sembako, dan untuk hari ini hanya di Aur Kuning saja dan nanti kedepannya ada di Tigo Baleh," ujar Hendra.

H. Syahrul atau panggilan akrabnya H. Anggun menyampaikan, sebagaimana tadi sudah disampaikan Bu Eva tentang arti PKS yakni P Pangan murah, insyaallah jika PKS menang kita akan membuat lumbung pangan di setiap kelurahan, K yakni kerja gampang kita akan ciptakan 8 juta lapangan pekerjaan dan S Sehat murah jika PKS menang iuran BPJS akan dihapuskan tunggakannya.

"Jadi jika ingin ibu ibu yang masih menunggak pembayaran akan dihapuskan jika PKS menang," ujar H.Anggun.

Dikatakannya, ada 4 partai yang mengusung Anies Baswedan pertama PKS, Nasdem, PKB, dan Partai Ummat.

"Kami dari PKS berusaha memberikan yang terbaik menegakkan kebenaran, mudah-mudahan berhasil," harapnya.

Lanjut kata H.Anggun, Bazar Bersubsidi ini digelar dalam rangka berbagi dan Peduli kepada masyarakat sembari bersilaturahmi dan ini adalah salah satu kegiatan dari PKS di 3 tempat yakni di Aur Birugo Tigo Baleh.

"Untuk di Birugo dilakukan beberapa waktu lalu dan hari ini di Aur Kuning selanjutnya insya Allah kita akan melaksanakan bazar bersubsidi kembali di Tigo Baleh," ungkapnya.

Menurut dia, PKS juga ingin memperlihatkan kepada masyarakat bahwa kami partai yang peduli.

"Ada sekitar 200 paket yang dibagikan kepada masyarakat khususnya di kelurahan Aur Kuning diantaranya telur, beras dan minyak," imbuhnya.



Ia menambahkan, walaupun ia memberikan terbatas, dan ini adalah sebagai bukti bahwa partai kita peduli, insyaallah kedepannya tetap menjadi partai yang memahami kebutuhan masyarakat terutama sembako.

Kelima orang Caleg PKS dari ABTB adalah Syaiful Efendi, H.Syahrur (H.Anggun), Bu Emi, Syafaat, dan Romi Susilawati., serta Caleg DPRD Tingkat 1 Sumbar, Nurna Eva Karmila.

Ia menjelaskan, sstim yang banyak kita pakai yakni door to door rumah kerumah dan dari rumah kerumah ini banyak hal yang bisa didapat salah satunya adalah orang yang didatangi merasa dihargai dan kami yang jalan dari rumah kerumah ini tahu persis keadaan dan kondisi masyarakat yang level ekonominya lemah.

"Saya berniat jika terpilih sebagai anggota DPRD nanti dana pikir kita akan kita serahkan kepada masyarakat didaerah pemilihan untuk usaha, atau UMKM," pungkas H.Anggun.(LindaFang).